

令和7年7月24日 庁議議事要旨

	庁議開催日	令和7年7月24日
	開催時間	午前8時30分～午前10時
	参加者	区長、副区長、教育長、各部長、児童相談所長、江戸川保健所長、区議会事務局長、他参与
報告 ①	報告タイトル	令和8年度当初予算編成
	所管部署	経営企画部
	報告内容	令和8年度の当初予算編成方針として、長期・中期・短期の3つの視点を掲げた。長期的な視点は、「2100年の江戸川区（共生社会ビジョン）」を実現するため、持続可能で明るい未来の創造に積極果敢にチャレンジするものであること。中期的な視点は、「2030年の江戸川区（SDGsビジョン）」の実現、すなわち「ともに生きるまち（共生社会）」の姿を具現化するものであること。短期的な視点は、真に区民生活に必要な経費であるかを念頭に「喫緊の行政課題解決のための事業」「検証や分析に基づく既存事業の見直し・再構築」の両面から最小経費で最大効果を追求することである。EBPM（証拠に基づく政策形成）の実践を継続し、政策目的と事業の論理的つながりや効果測定による有効性の検証等を行い、財源や人手の面からも持続可能な事業のあり方を検討する。
報告 ②	報告タイトル	原付等ご当地ナンバーの交付開始
	所管部署	総務部
	報告内容	8月1日より、①原付バイク・ミニカー、②特定小型（電動キックボード）へご当地ナンバーを導入する。125cc以下の全車両が交付の対象である。区内のみならず都県内を疾走し、「走る広告塔」として区の魅力発信を担ってもらうことを目的としている。交付条件として500円以上の寄付が必要となる。7月1日から7月21日の間に希望ナンバーの先行受付を行ったところ、131台の申し込みがあった。今後はさらなる普及にむけて、プレスリリースやFMえどがわでPRする予定のほか、新聞販売店や郵便局等にご当地ナンバーの周知を行っている。
報告 ③	報告タイトル	参議院議員選挙の結果
	所管部署	選挙管理委員会事務局
	報告内容	7月20日に参議院議員選挙が行われた。区の投票率は、前回（令和4年）の52.50%から5.47%増の57.97%であった。期日前投票数は、前回92,314人から37,438人増の129,752人であった。
報告 ④	報告タイトル	令和7年度（第23回）鈴木「青少年の翼」の出発・帰国
	所管部署	文化共育部
	報告内容	「第23回鈴木青少年の翼」として、派遣員48名を7月28日～8月8日の12日間、オーストラリア（セントラルコースト市）、ニュージーランド（ホキティカ町）、8月14日～8月22日の12日間アメリカ合衆国（ホノルル市）にそれぞれ派遣する。この事業は、区内の中高生を海外に派遣し、ホームステイや学校体験など、現地の人々との交流を通して、国際感覚を持った人材を育成することを目的としている。なお、9月7日にタワーホール船堀にて帰国報告会を予定している。
報告 ⑤	報告タイトル	「東京における都市計画道路の整備方針（仮称）」の中間まとめ
	所管部署	土木部
	報告内容	東京都と51市区町は、現行の「東京における都市計画道路の整備方針（第四次事業化計画）」が令和7年度までであることから、人や物の交流を支える道路ネットワークの充実を目指し、社会経済情勢の変化や道路に対するニーズの多様化などを踏まえた、新たな「東京における都市計画道路の整備方針（仮称）」の検討を進めている。7月29日から8月29日に中間まとめの公表及び意見募集を行い、令和7年度末に「東京における都市計画道路の整備方針（仮称）」を策定・公表する予定である。なお周知については、広報や区ホームページで行う。

令和7年7月24日 庁議議事要旨

	庁議開催日	令和7年7月24日
イ ベ ン ト ①	報告タイトル	姉妹都市ホノルル市少年野球チームの来訪
	所管部署	文化共育部
	報告内容	江戸川区の少年野球チーム（東東京・江戸川ポニーリーグ）との親善試合やホームステイ等を行い、両都市間の友好関係を深めることを目的として、ホノルル市少年野球チームの選手、コーチ、選手家族等、総勢75名が来訪する。来訪日程は7月27日から8月3日の7泊8日で、親善野球交流のほか、風鈴絵付け体験や第50回江戸川区花火大会の鑑賞などを行う。
イ ベ ン ト ②	報告タイトル	第43回江戸川区民ラジオ体操大会の開催
	所管部署	文化共育部
	報告内容	7月26日、瑞江第三中学校にて「第43回江戸川区民ラジオ体操大会」が開催される。午前6時30分からのNHKラジオ放送に合わせて体操を行うもので、2,000名の参加を予定している。
イ ベ ン ト ③	報告タイトル	第45回古川まつり
	所管部署	生活振興部
	報告内容	7月26日と27日、古川親水公園とその周辺会場にて「第45回 古川まつり」が開催される。模擬店や盆踊り、古川親水公園全線での約3万匹の金魚すくいなどを予定している。